

Spaß im Schnee mit der Feuerwehrjugend



Die Mitglieder der Feuerwehrjugend Göpfritz/Wild bereiten sich zwar derzeit auf das Fertigkeitsabzeichen Melder sowie auf das Melder - Spiel vor, am 31. Jänner 2009 stand aber wieder einmal Spaß und Bewegung am Programm.

Nach einer kurzen Wiederholung des Kapitels Funk im Feuerwehrhaus, machten sich die jüngsten Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild wenig später gut ausgerüstet mit Schianzug, Haube und Handschuhen auf den Weg um einen "Feuerwehrsneemann" zu bauen.



Nach anfänglichen Schwierigkeiten, der Schnee ließ sich nicht so formen wie es sich die Feuerwehrjugend gewünscht hatte, nahm der "Schneefeuerwehrmann" schön langsam Gestalt an - auch die Jüngsten üben sich schon fleißig in Improvisation (dafür ist ja die Freiwillige Feuerwehr bekannt).



Nach dem Gruppenfoto ging es dann ab zur Schneeballschlacht - wobei auch hier die Feuerwehrjugendmitglieder auf ihre Rechnung kamen - ihren

Betreuern Barbara und Christian flog so mancher Schneeball um die Ohren.

Im Anschluss ging es wieder ab ins Feuerwehrhaus wo man sich mit Kuchen und Saft nach den "Aktivitäten" stärkte.